




Una melodía que te engancha

Sol de Margarita > En Positivo

En Positivo

Una fiesta musical para luchar por la prevención del VIH/SIDA

La organización StopVIH espera contar con más artistas para impulsar el proyecto de "Canciones por la vida".

Karla Marval Esteves

6

Like

0



La organización StopVIH espera contar con más artistas para impulsar el proyecto de "Canciones por la vida".

FOTO: JOSUE STEIN

27 nov, 2011 | Las estrategias para llevar el mensaje de prevención dieron un giro de 360 grados en StopVIH. Las notas musicales toman la batuta y ahora las presentaciones de cantantes y talento regional forman parte de los mecanismos para promocionar la prevención del contagio de enfermedades como el VIH/Sida.

El presidente de StopVIH, Jhonatan Rodríguez, dijo que la propuesta es dinámica y amena para captar a mayor cantidad de personas. Aseguró que los jóvenes y adultos se cansan al escuchar en foros y charlas la información para la prevención y cuáles son los riesgos que corren al no protegerse.

Rodríguez dijo que Rhigo Díaz es el primero que "dona" su voz para el proyecto "Canciones por la vida". La propuesta se logró por fases, comenzaron por la compilación de canciones, y luego buscar la cooperación de amigos para lograr el CD.

La iniciativa nació el 30 de octubre de 2010 en un evento de la organización StopVIH, en el cual Rhigo Díaz interpretó varias melodías para amenizar la velada, se concretará el 1º de diciembre para celebrar el Día Mundial de la Lucha contra el Sida.

Díaz aseguró que no se trata de un CD con música de cómo no contagiarse sino que, al contrario, también cantará piezas inéditas que hablan del amor en pareja y situaciones cotidianas.

El evento se realizará en el Centro Comercial La Vela, a las seis de la tarde, para la integración de la comunidad. Entre una y otra canción, Díaz comentará los mecanismos de prevención y de esa forma los asistentes disfrutarán de las canciones y un mensaje por la salud.

Los organizadores quieren repetir la experiencia y llevar el concierto a otros espacios donde se concentre la población, para así multiplicar la cantidad de personas que reciban el mensaje. La idea es realizar una presentación cada dos meses.

Rhigo Díaz indicó que su participación más allá de exponer su talento, es colaborar en la propuesta que busca informar a los neoespartanos.

Artistas

La organización StopVIH invita al talento regional a sumarse a esta campaña. Mientras más personas participen en la iniciativa, se obtendrá más recursos para atacar la desinformación que existe en la población para tratar el tema del VIH/SIDA al igual que los mecanismos para prevenir el contagio.

SUPLEMENTOS EN SOL DE MARGARITA


SOL DE MARGARITA
elsoldemargarita

elsoldemargarita Chávez: "En 2019 no habrá familia venezolana sin vivienda propia"
about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

elsoldemargarita Juramentados nuevos ministros y jefe Insular [ht1.li/7GrhF](http://t1.li/7GrhF)
about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

elsoldemargarita Cerrarán al público área que perdió la costa en El Yaque para la temporada alta
about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

elsoldemargarita Chávez y Santos (presidente de Colombia) se reúnen este lunes en Caracas
2 hours ago · reply · retweet · favorite

elsoldemargarita Una fiesta musical para luchar por la prevención del VIH/SIDA [ht1.li/7GppM](http://t1.li/7GppM)

Join the conversation

HOY EN PORTADA SOL DE MARGARITA





Ha llegado la mejor fecha

para disfrutar, contemplar, bailar, brillar y regalar
Goza la magia de la navidad en un solo lugar

La Vela
centro comercial

URBANIZACIÓN COSTA AZUL - PORLAMAR

cclavela.com.ve | twitter: @LaVelaCC

Mapa del Sitio Web

- Inicio
- Locales
- Sucesos
- Oriente
- Nacionales
- Afición deportiva
- Opinión
- Economía
- Internacionales
- Vida de hoy
- Gente feliz
- Gente feliz con sabor
- Entrevistas
- Generación de relevo
- Vida universitaria
- Vocería comunal
- Comunidad
- Hacia la igualdad
- Mar adentro
- Sol de Coche
- En positivo
- Vivencias margariteñas
- Cultura

Nosotros

- Para contactarnos
- Historia
- Misión, visión y valores
- Publicidad
- Labor social

elsoldemargarita.com.ve

EDITORIAL 79, C.A.

Calle Fermín con Charaima, sector Genovés.

Edif. Sol de Margarita, Porlamar.

Isla de Margarita - Venezuela

Teléfonos:

(0295) 264 55 22 (master)

Fax:

Redacción: (0295) 264 55 55

Administración y Publicidad: (0295) 263 40 06